GUARD

Bata perfectamente ciaro que el valor de la resistenci, es los inpasores de España se ais- enorme y que los resulindos de sonen à intentar operaciones que un nuevo fracaso de los invasales compensen de la nérdida dei res puede ser en esta ocasión perperano, mas alla del Ebro, y que daderamente imprevisibles. faciliten con algunas ventojas militares la nueva maniobra internacional, consistente en peau ataque -corpencimiento que se a gritus Corcega y Tunes para ha de extender con la misma inconseguir en silencio y a lo Munich concesiones que les allanen el camino en su invasión de Es-

Todos estamos de acuerdo en este examen esencial de la situación. Sin embargo, se observa la peces que al aludir a estos planes del enemiso lo hacemos como si fueran u desarrollarse a largo plaso. No hay nada de esto. Su elecución se nos presenta con inminencia de dios de horas quied. Al fascismo no le es posible perder tiemoo. Desde Roma se apromia a los generales y desde Burgos también con los ojos puestos en una retuguardia cada dia más hostit. En Abrit, Mussolini e Hit les creyeron tocas la victoria con las manos. Pero aquel'os cantos de triunjo a la ortila del mar se han extinguido hace muchos me ses y la victoria aparece hoy más lejos que nunca. . . .

No. Los inosseres no esperaran Procuraran a mar el tiempo perdido con ventojas militares que favorescan sa situación en España y fuera de España.

Una pes mas sus planes, construidos subre los mapas e inspirados en el clima de las Cancillerealidad ae hierro de nuestros frentes, donde aguardan a los

Con este convencimiento general de la inminencia de un nuevo tensiaad a lodos los frentes y a toda la reto guardia- el enemigo ha de encontrarnos oreparavos y

(Pesa a la página siguiente)



Afto li (Cuarta època) Ném. 360

Jueves, 15 de diciembre de 1938

LA FEDERACION SIDERO-METALURGICA DE ESPAÑA

Por la militarización y centralización de las industrias de guerra

«Circular número 103. A todas las secciones:

Estimados compañeros: La Cumisión Ejecutiva de esta Federa documento avalado por una orgas beneficio de nuestra victoria. nización metalúrgica, el cual se he distribuide en fábricas y talle- ris de todos los talleres dedicados res dedicados a la mecanización a la mecanización de material de organizardo importantes reuniones de material de guerra estableci- guerra es un acuerdo adopt do eu nos en diversas provincias de la el Consejo de Ministros de la Re-España leal.,

ganización de referencia advierte a sus affliados que condicions la estrega de los talleres que hoy están en posesión de los obretos exigencias se estimen incispena la consecución de diversas garias, tracasarán al chucar con la rautias que es el documento men- zación que se representa. Fuera cionado se expresas.

fadrones de nuestra tierra los da a los Comités de todos sus sin discusión las órdenes que el soldados españoles de las gran. Sindicates la obligación que tie- Gobierno dicte. des fornadas, esos soldados que nen contraida de ayudar sin vaci-

Sabsecretaria de Armamento en tedo cuanto de los mismos reclasus delegados y sus comisaries ción ha tenido conocimiento en el políticos camplan a su vez las ór-

pública, en el cual tienen repre-Es el citado documento, la or sentación directa las dos centras les sindicales U. Q. T. C. N. T

En el seno del Gobierno es donde deben plantearse todas cuantas sables en beneficio de la organidel Gubierno no hay más que una La Comisión Ejecutiva recuer- obligación, cuat es la de cumpiir

La Comisión Ejecutiva ordena saben que hoy, mas aun que ayer, lactores de ningura clase a la a es. Sindicato que no obedezca más órdenes que aquellas que la dicie su Federación Nacional de Industria y la Unión General ide Trabajadores de España. Y le advierte, además, que no tolere a

(Fasa a la púgita s guiente)

Partido Comunista de España

mportantes reuniones comarcales

su fillina reunión, detenidamente, se grandes experiencias y nuevas me, pura que la Subsecretaria, he visto la recesidad de lievar a la práctica con el ritmo que lus circuns tuncias exigen, la terea fundamental, de todos los espeñales honrades que dis de hoy del contenido de un deces que el Gobierno dicte en para scorter la guarra y darle unu de verdad luchan por la independên ayuda más efectiva al Gobierno de Le incantación por Subsecretas Unión Nacional, 1s de intensificar la producción y la unidad en el campo,

> UNA CONFERENCIA Mujeres Comunistas

Se convecu a todas les nes jeres pertenecientas al Parti do C muniste, nuna conferencis que dará la cemareda Escolástica A tequera, resconsable Femening det Comité Provincial, el sabedo 17, la les 7 de le terde, en el Comité Local, Bushaventura Durcati rum 9

Dada la importancia de estu centerencia en los memerios sciuelis, esperamos la publical usistencia de locem sin excepcian.

Para poder lleva, a la práctica las jen todas las Camercoles de nuestro. minsiples fareas que la guerra nos Partido en la provincia, de carácter evige, el Baro de nuestro C. P., en sindicalegrario, donde han de secarenseñanzas, en baneficio de la ecunomfa y de los intereses generales cia de ausaira patria

COMARCAL DE ALMANSA.-Redies que han de asistir a la reunión que se celebrará el domingo 18 a les diez de la mañana en el C. Comercel; Alpora, Banete, Caus dete, La Higuera y Montealegre.

COMARCAL DE CHINCHILLA. Redina que han de asistir a la reunión que se celebrará el comingo die 18 a las diez de la menana en el C. Comercal de Chinchille; Corral Rubio, Higuernela, Huya Gonzalo, La Felipa, Pétrola, Villar de Chin-

COMARCAL DE LA RODA. -Radios que han de asistir a la reunión que se celeterará el domingo die 18 = las diez de la men en el C. Comurcal de La Rode; Fuensanta, Madrigueras, Montaivos, Mingya, Tarazona de la Mancha. Villal gordo del Júcar, Munera y Ossa de

COMARCAL DE CASAS. IBA. NEZ -Radios que han de neintir à la reunión que se celebrará el domingo da 18 a les 10 de la mafiena en el C. Comercal de Casas Ibslez: Abengibre, Albores, Alcalá del Jú cer, Cesas de Ves, Bales de Ves, Centrate, Fuentes bitts, Golosalvo, Las Heras de Alcalé, Mahera, Navas de Jorquera, Recueja, Villa de Ves. Villamsles, Viso y Cestoblanco.

NOTA. - A estas reuniones tienen que autstir los responsables sindicas les. Agrarios, General u O genización mes los compañeros que por su scheroo con los Comarcales, Es pues sará prontó a Mescú para continuar cito Rojo de Ucrania, quienes atis- necesario que ninguno de estos com las negociaciones polacosoviéticas maron que dicho Ejército no hará la pañeros deje de asistir dada la im guerra en territorio rusa, como en portancia de la reunión la cual nos en el periodo 1914-1918, sino en airve de preparación de nuestre conferencia provincial v necional.

> "En un dia de capitulaciones, Checoslovaquia ha perdido más que nosotros en dos años y medio de guerra"

(J sé Diaz, en la Unión Ibercamericana)

MERECE TODA NUESTRA ATENCION -: del combatiente

Se acercan los dias de Na vidad, en one la tradición ren niz las familias. Esta fué rota por los mismos que dijeron defendería, que ahora tendrán que servir la mesa de los in-Vasores la Nochebuen a nuestros combaticales no debe feitarles dichos dias la alegria de sentirse agasajados, como lo serian en su hogar, del que les arrancó la trai sion maidles de los Franco.

'Acertada iniciativa del S. R. I.

MADRID, 14.—El Comité Ejecu-tivo Provincial de Madrid del Soci-tro Solo de España está construyeado unas barracas albergues que seran instelades en los controlex pere Que pueden protegerse de las inclemencies del tiempo les personas que se vean oblig das a permanecer en ellos. Estas barracos están provistas de uas pequeña biblióteca y de un botiquia de ungencia y se las dotará de cuentes comodidades sean factibles. La XIII División, solidarizada con esta cuencia a vende al S.R. 1. con esta campaña, ayuda al S. R. I. Proporc'ovando material para la cons-Cucción de estas barracas.—Febus.

La retaguardia se encargará prestament» de aportar los donativos con los que comprar tabaco, cuié, coñac, inrros, etc. No se puede permanecer insensible un solo mitato arte el panoramo de tistacción que experimentarán en las trincheras, arma al brazo, vigilantes o luchando, los componentes del Ejército popular, al recibir ésto de la retaguardia (que son sus herms: uss, padres. mujeres, hijos), y saborearlo Los preparativos de gastos que se hacian años anteriores (no er todas las casas, porque las había con ham bre tode el año, por culps de los que tenemos enfrente) hay que hacerlos también éste. con verdadero motivo, y aumentendo el esinerzo, y dich girse, en vez de a la tienda, a la Comisión pro-campaña de invierno, que se encargará de transmitirlos. ..

POR UNA NAVIDAD FELIZ DE LOS HOMBRES QUE HA-CEN GRANDE A ESPANA

Interés de los gobiernos de Polonia y de la U.R.S.S. para colaen curao. En los circulos políticos soviéticos

se asegara que es inminente el nombramiento del nuevo embajador de la U. R. S. S. en Varaovie, y affaden que las discursiones sobre la actani alfusción política demuestran el interés de ambos Goblernos en ura colaboración, especialmente para defender el estatu quos del Este

vo del Gobierno de Ucrania ba pro- política.

borar en defensa del "statu quo" del Este MOSCU, 14.—El embajador de nunciado un discurso, advirtiendo Polonia en Moscu salió con direc- acrismente al Gobierne alemán que ción a Varsovis, al objeto de infer- le Unión Soulética defenderá sus frabajo en Sindicatos, Calectividamar al coronel Beck de las conver- derechos contra todo ataque de des y Cooperativas hen sido invitasaciones que ha mantenido con cualquier procedencia. A continua- dos pur el Comité Provincial de Litvinof. El embajador polaco regre- ción habieron varios jefes dei Ejéi+

> terieno extreriero. Los circulos soviéticos siguen con gran interés la evolución de la situa-

ción de Memel, considerándose muy probablemente su unión a Alemania. y se prevé la denuncia inmediate del pacto soviéticolitueno, caso de

El presidente del Comité Ejecuti. que por Lituania se modifique su

PARIS, 14. -BI «Diario Oficial» publica un flecto o destituyendo e los camarades Jarigion y Semani, representates del Studiter Ferroviario, de su cargo de miembros del Consejo 🗻 agministraction de la Sociedad de Nacional Ferrocurilles - Febus.



Assesinato de un propagandista de nuestra vausa

AMBUEGO, 14. - Se asse que e consecuercia de la campana reclience in hyperacci Cohlerns thundlicans expeniel ha side exectnes cola Gentapo el misionero de la iglevia pridociante de Medeia. notice Hie nes. - Febus.

Nuestras fuerzas obligaron a huir desordenadamente al enemigo en Valsequillo (Extremadura)

Un golpe de mano rechazado en Levante

Parte de Guerra del dia 14

EIERCITO DE TIERRA

enemigo ha sido energicamente, rechazado.

EXTREMADURA. - Fuerzas proplas establecteron contecto con el enemigo en el Sector de Valsequillo, obligandole a huir desordenada

En los demás frentes sin noticles de interés

AVIACION

Diez aparatos «Savole 81» her bomberdeado el puerto de Valencia; une de las bombes origino dafios a

Consejería Municipal de Abastos

PIENSOS PARA CERDOS

Previs presentación de cartilla, se despacharán hoy 15, en las signiantes expendedaries:

Del 3001 al 3050, Juan Campayo, calle Cave; 3051 at 3100, Patroci nto Sehuquillo, calle Abelando Sán chez 29; 3101 al 3150, Ismael Mon salve, calle Estralla 2; 3151 ol 3200, Rendgio Herresus, cuite Ferie; 3201 al 3250, Mannal Gercie, calle Alberderbs; 3251 at 3300, San dallo Rueda, calle Abel ado Sánchez 54; 3301 at 3400, Almacen Pleason calle Juan S. beatian Elcane.

Comisión Provincial pro Campaña de invierno

Relación de la recaudación efec tuada en la suscripción ebferta pura la Compaña de Invierno:

Summa autorios, 476.598'80 per

Audrés Marin, Mueatro Nacional 5; Radio Comunista de Ossa de Montief, 465; Remo de la Construcción C. N. T., 200; Fernando Bordoy, 5; Contro! Obrera Masteta y Contreres, 173; Grapo Escolar Giner de los Ríoz. 05; Alumnos de in Escuela Uniterio de Cusas de Juan Núñez, 238; Consejo Municipal de Pétrole, 595; Effogis Alonso, 25; Secretorio General de Grupos Militeres, 2.510 20; Personal del SiM., 1.128; Desideric Molles. 32'50; J. S. U. de Robled:, 80; J. B., 15; Industries Metalurgicas de Riopar, 1.000; Vicente Bonet, 50; Casa Mel Pueblo de Agramón, 1.100; S. R. L. de Agramós, 356; S. R. L. de Pozo Hondo, 500; Bairlo de la Estacion. sas de Juan Notion 42; S. R. I. de build sen'el Palemento presentaré 175; Sindicato Unico de la Gile, 25; sura ca la que ae dice lo siguiente: Consejo Manicipal de Casas de Vés, «Esta Asamblea no tiene conflan-15.000. Total, 502.515'25 pessias. bierno.»—Febus.

sviones extrariaros hiveren perze guidos par nusstrus cazas.

Le aviación republicano ha bom

GUARDIA

unidos. Preparados en las lineas de combute para que ni por la sorpreso ni por la densidad de otension pueda hallar un hunco por donde logre adentrarse et mestro territorio, cala metro del can'ttene ya un orior incorecta bis. Prendendos en la vetaguar buque ingles «Ston Holme». Les die para impolser la producción y mobiliers todos nuestros secon sos a comode de las exigencia de la aneva etava de la gueria que va à, cometent, Unidos nids que nonca. Es nou cuendo lo unión de la ciose, obresa y la unión de todos ins antitascistas nos es más necesaria como centio y estimula de la unión nacional, de ese bioque natriótico que agni formard tens el Biercito pura segar los cies a los invasores y que en la otra sonn levant ira hasta les pientas contra el encmigo comun de todos los espuño-

Los nazis no quieren oir algunas verdades, aunque sean de Chamberlain

LONDRES, 14. -- El embejador de Alemania, et person al de la embela i ro 8 de y los periodistes elemanes no naistieren aver al banquete de la rence exir njero. La embajado alemena lo comunice en una declara sión oficial, lamentando su ansencia safinie que se hubiero cresdo una

Le ausencia se considera una ofensa, no sole para la pranea extranjao, sino (a biën peo el órimar minlukra én personség ek enbrege gaz el texto del discurso Tumbilet ado af le preson pot en de pado y confiden- pública una caria de Bayona en la tras filsa ne le da anente de que cocialmente, -Febu :.

La reacción y el fascismo saben que en el Partido Comunista escuentran su per entenego. Nosotros dos sentimos satisfechos de esta distinción que nos hacen, la unita que admitiríamos, y queremos advertir una vez más que, si todavia hay quien puedo persar que sin el Partido Comunista se puede ganar la guerra, debe satir de su error, porque está profundamente equivocado. Sin les combnistas no se puede ganar la guerra en España. Y al hacer esta afirmación no me refiero hoy concretamente a la colaboración ministerial, sino a la participación de los comunistas en todos los priestos de lucha, y de trabajo.

Con les comunistes y i das las demás fuerzas del pueblo, si. Con el Frente Popular hemos resistido y con el venceremos».

(José Diez, en la Conferencia de la Union Iberoamericana)

Menzanera un nuevo galpe de mano comes encola diversas ponte Asserbles, de la Agrupa- ¿Qué septieud adoptería. Asermania en caso de conflicto italo-francés? cion provincial Médica

Se ruega e todos los, Médicas de are ciutad y su movieche, estatra res calles circules dictemstices di o la asemblea genera eque se ouiz lean que el cepitas Whirman, ayu (Viene de la pagina anterior) braca el 22 del corriente, a las cela ie la fande, en el aclos de actos del Instituto de Higiene, pera troba de upa mución sobre igualitorio, prosentada por los compañezos de Al-

> Per el Comejo Directivo, Bh Sporefurto.

A los Mutilados de guerra v familiares de recidos

Por segunda vez ponemos an min nacimiento de todos las Mutilodos e Inválidos de guersa, que esta Se ciessés Jurinton de encarga de la gratión rápide de fodos los expe dientes de pensión completamente gratis y sin descuento algano.

Alm smo tiempo, lambjen hace mos sabar que se selo a los Mutila don les hacemor este beselloie, els que ency adoptiones deroche a 41 familles gestionemos, en les condiciones unios citados, acdos los expedionies de panelóp a los des alte was the los muestos y descontridos Pero cuanto deleterio scop provi sur uneden divigiration in forms igniente: «Lige Nacional of Maliisaus e Inválidos de guerens Secretaria Juni lica, colle Salamence, mit

Por el Comité Provincial, El Se cretario juridico.

Sacretaria Ortopédica

Hacemos un samamiento la tridus los mutiledos e invalidos, que les LISTAS.

PARIS, 14. - Kim ves para s'en dente personal de Hiller ha llegado

Vida del

Frección "La Saultaria" Se carveca a una fenetto de esta

ccion pare hoy, 15 dei corriente. las neeve de la noche, en el Comité Lecal.

La Federación los muertos y desapa- Side emetalúrgica de España

(Viene de la pagina anterior) ningune de cus afiliados que adopten determinaciones que ze salgun de los limites expresados en esta carta-clacular.

cumolidas estas ord nes con la disciplina de siemore, os salada en nombre de la Camisica-Sjecufive. -El secretario general, P. Tomaso.

N. de la R. En el ecatamiento ul Conterno y sus disposiciones, in correctors of condiciones. holy, hundren, gue sor teaths y no hacer applitions, nuesto que lo q nos les inglintenciones estan 15 mesengadas en el. No más es pecular, en la venta de material de querra, con el Gobierno, pues con ello se donun' los intereses del pueblo. Una sola dirección en la Industria de guerra. LA GUERRA, FOR ENCIMA DE PARTICULARISMOS GREMIA

falten miembros protesicos, para Le L. G. T., de conformicad tas elemanes al traterse de tema que i que se pasen por la liga, en el pla coa su tradición s'oclucionaria, implicaba una critica de los esuntes zo de ciaz die, par ser de gran in huce bueno lo ucordado por su larce y negoneis.

Elecutivo en la última teuniona Por el Conste Provincial, «Le B. G. T. està dispuenta a El Secretario Ortopédico, lib lo genero de sacrificios».

n Puris con les contestaciones del afhurers a sicrete preguntes hechas a Ribbentrop durente su estancia reciente en Franciary de manera especial sobre la actitud que adoptaria Alemania en caso de un conflicto Itelo-francés es el Mediterrapeo.

Hasta chora no he sido p cible conscer los términos de dicha resovesta.—S. E.

GRUPO SINDICAL SO-CIALISTA DE FERRO VIARIOS

Se convoca a todos las afflicas s este grado a Junte General para hey 15, a las 17 horas en Ita y a las 17'30, en 2.º convocatoria, en el saton de la Peneración Proviscial Socieliste, para tratar asuntos de gran Interés.

Se ruega a todos los compeñeros frances de servicie asistan a la rec-Con la seguridad que serán nión como verdaderon entificaciates. Par el Comité.

El Secretario General.

Un discurso de Chamberlain

LONDRES -- Eg el banquete de Asociación de la Prensa Extranere. Chembedain ha pronunciado un discurso del que secuta la sigulenie frase:

De necho nuestras relaciones con Proncla son ten estreches que rebesen les simples obligaciones juridicas ya que se fundan en la identidad de nuestros intereses.— Pebus.

CAMARADA

Diste va tu donativo para EL DIARIO DE ALLACETE

20000520 (20000000014110016201) 122 PROGRAMOSAN Los noruegos nos visitan para intensificar su ayuda a nuestra

causa

BARCELONA, 15 -El aecretario dei Comité Noruego de Ayuda s España se encuentra en Barcelons despuéa de haber visitedo los frende su visje es intensificar la syuda al pueblo español, para lo cust estudiara sobre el terreno sua necesidades. Dijo que su pale lleva ya recaudados más de doce millones de second of participal to the second pesetes y que él ha sido portador de diez ambulancias y gran cantidad de viverec para las colonias lafanti-

Aurique se persique à sus famiha' side infid gras la etigneta al sides huyen del infierno fascista

BARCELONA, 14;-Se ha hecha | pular, payado a cientemeste, a nuesque a u : combatiente del Efército po- mo conseguencia de su deserción ban

de Chinchille, 848; J. S. U. Co Co. LONDRES, 14. - La posición is-A barea, 310; Varine Antifescision, el proxime lunes une moción de cen-

943'75; Comisión Local de Hellin, za en la contra estador del Go-

El nueblo inglés no liene conflanza en la política de Chamberlain

Farmacia de guardia Esta coche:

> S. R. I. ..ldu 25 ac Jul. 0, 5.

sido e marcelados ana padres. Vagre ga que esta semana ha llegado una motora a Bayone procedente de Sen, tes de la zone catalpas. El chieto turce cun 16 hombres y otra a San Juan de Luz procedente de Mundaca could handle a. Unit wire of dan combined to be below the Mr. Zhou i celuse y de que la genteriessa de-

Teléfone numer 2 589 les y coptales, l'ebss.

in pide imposible i-frebud.